
野中やよい通信 平成 27 年 第 1 回定例会報告 

 

先の県議会議員選挙では安藤ともき、皆様からのご支援により第一位で当選をさせていただきました。統一地

方選のため、定例会のご報告が遅れましたことお詫び申し上げます。 

さて、3月 20日に閉会した平成 27年第一回定例会では市長から 48議案が提出され、審議の結果、全てを可決、

同意しました。野中やよいの一般質問は以下の通りです。 

なお、裏面には、公明党が推進してきましたプレミアム付き商品券の詳細と元気アップ広場の記事を広報にいざ

から転載しました。ぜひご活用ください。 

  《大江戸新座まつりへの市の取組について》 

  32 年間続いた新座阿波踊りの復活をという声から始まった取組。ふるさと新座の新たなおま 

つりとして、ふるさと新座館周辺を舞台に 7 月 18 日開催が決定、実行委員会も発足し、具体的な 

話し合いがすすんでいます。市長からは、後援という形で全面的にバックアップしていく旨の答弁 

をいただきました。野中やよいも実行委員の一人として、屋台村のお手伝いをさせていただきます。 

7 月 18 日、皆さんのお越しをお待ちしております。詳しくは、広報にいざ、HPなどでご確認ください。 

 

  《防災対策の充実について》  

  公園へのかまどベンチ設置、防災備蓄品等の避難所 

機能強化、HUG 避難所運営訓練ゲームの推進、非常 

時給水システムの設置推進について、市の考えを質 

しました。 

  市長からは、畑中黒目川公園等へのかまどベンチの 

設置報告、国の地域活性化交付金制度を利用した備 

蓄品購入、HUG ゲームの更なる推進策について  

前向きな答弁をいただきました。 

  非常時給水システムについては今後検討するという 

答弁でした。 

 

《市民会館の案内看板》 

市民会館の案内看板がわかりづらい 

とのお声をお聞きし、一般質問。早速 

設置していただきました。 
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《その他の一般質問》 

・地方公会計制度改革について 

・投票率向上の施策について 

市民相談はお気軽に野中やよいまで！ 

TEL:080-9804-9455,048-481-6142 

Facebook,Twitter,ブログで発信中！ 

 

 

 

 

かまどベンチとかまどスツール 

 

TEL:080-9804-9455,048-481-6142

